

道の駅北郷で『あごだし宮崎魚うどんA・GO』の試食会を開催。

2024年9月21日（土）に道の駅きたごうにて本会 PB 商品である『あごだし宮崎魚うどんA・GO』の試食会を開催いたしました。

本会の魚うどんはトビウオを使用しており、ただ、トビウオを使用するだけでなく流通しても安価に取引されるサイズの小さなトビウオを少しでも高く仕入れ、地元業者さんなどに加工を依頼することで宮崎県の漁業関係者に出来る限り還元できればと思い開発しました。

この魚うどんは宮崎県の郷土料理としても県民の方々に親しまれており、特に県南地区は魚うどん発祥の地として知られています。また、学校の給食メニューとしても取り入れられ、地元の子供たちからも人気のメニューです。

今回の試食会はそんな宮崎県の南部に位置する日南市北郷町にある、「道の駅きたごう」の一角をお借りして開催させて頂きました。試食会では多くのお客様にご試食して頂き『美味しい！』や『出汁が効いて美味しい』など、とても嬉しいお言葉を頂きました。観光客の方も多く来店してくださっており、本会の魚うどんは常温保存が可能ですので、お土産としても人気があり購入して下さる方々がいらっしゃいました。

将来的には魚うどんを食べに宮崎に来てほしいので『あごだし宮崎魚うどんA・GO』を見かけましたら、是非一度手に取ってお試ください。

また、今回試食会を開催するにあたりご協力いただいた「道の駅きたごう」スタッフの皆様、本当にありがとうございました。

